
Работа на перспективу: Ученый совет
рассмотрел вопрос финансовой и хозяйственной
деятельности академии

26 февраля 2018 года в ДонНАСА состоялось заседание Ученого совета, на котором
проректор по экономическим и социальным вопросам – главный бухгалтер Валентина
Павловна  Тищенко  сделала  подробный  анализ  финансовой  и  хозяйственной
деятельности  Академии  за  2017  год.

Валентина  Павловна  в  своем  выступлении  рассмотрела  взаимосвязь  контингента
студенческой молодежи и штатного расписания, качественного состава профессорско-
преподавательского  коллектива  и  уровня  успеваемости  студентов,  состояния
бюджетного  финансирования,  поступления  средств  и  направления  их  использования.

Высокую оценку работы дал ректор ДонНАСА Евгений Васильевич Горохов.

– Если посмотреть на ситуацию относительно контингента наших студентов, то можно
отметить, что мы к 2017-2018 году вышли практически на довоенный уровень. Смогли
мы это сделать благодаря очень упорной и кропотливой работе факультетов, в
частности,  механического,  архитектурного.  Произошло  так  сказать,
перераспределение студентов. Несмотря на высокую конкуренцию среди ВУЗов ДНР, мы
увеличили и количество студентов факультета экономики, основу которого всегда
составляли контрактники. Но, мы понимали, молодым сегодня очень сложно найти
возможность оплачивать учебу. Мы стремились получить для экономистов значительно
больше бюджетных мест. Руководство Республики пошло нам навстречу. Хотя, мы
понимали, что это отражается на состоянии нашего бюджета, ведь спецфонд дает нам
возможность развития, — отметил Евгений Васильевич Горохов. – Но, главное,
несмотря на ситуацию, мы выдержали все, сохранили коллектив. Ведь, контингент и
преподавательский состав взаимосвязаны.

Отметил  ректор  и  положительную  динамику  уровня  успеваемости  студентов,

https://donnasa.ru/?p=63127&lang=ru
https://donnasa.ru/?p=63127&lang=ru
https://donnasa.ru/?p=63127&lang=ru


подчеркнув, что увеличение количества отличников говорит лишь о более успешной
работе преподавателей и об усилении мотивации у молодежи.

Доказательством  этому,  считает  Е.В.Горохов,  стали  блестящие  защиты  наших
магистров в Донском государственном техническом университете, и, как следствие,
расширение  возможностей.  Доверие  к  академии,  уважение  к  нашей  высшей
строительной  школе  укрепилось.  И  работу  с  ВУЗами  России,  отметил  ректор,
академия намерена продолжать. Нужно только проводить более жесткий отбор в
магистратуру, этот уровень образования должны получать самые лучшие.

Также высоко оценил ректор ДонНАСА и работу коллектива и студентов, направленную
на поддержание жизнедеятельности спортивно-оздоровительного лагеря «Монолит».

– В этом сезоне лагерь принял не только студентов академии, работников нашего
коллектива, но и учителей, преподавателей со всей Республики. И мы готовы эту
работу  продолжать,  мы  можем  предоставить  через  республиканский  профсоюз
работников образования и науки всем желающим возможность качественно и недорого
отдохнуть.  Мы  должны  это  доказывать.  Профсоюзный  комитет  академии  должен
выступить с соответствующими инициативами. – Подчеркнул Евгений Васильевич. –
Слова  благодарности  хочу  сказать  коллективу  столовой,  который  обеспечивает
недорогое и очень качественное питание наших студентов и преподавателей. А все
потому, что люди, которые там работают, они думают о молодежи, любят свою
профессию, несут ответственность за свое дело.

В заключение ректор отметил, что получение нашим лицеем статуса государственного
создает очень большие перспективы для академии. Именно выпускники лицея будут
укреплять студенческую элиту, мотивированную, прекрасно подготовленную к учебе в
академии.


